

いしかりちほん

発行
2012年10月1日
12-12号
〒060-0806
札幌市北区北6条西7丁目
自治労北海道本部内
石狩地方本部
村上 真仁
TEL:011-747-1880



自治労北海道本部は9月27日、28日、ポールスタール札幌にて第53回定期大会を開催、今期定期闘争を含む当面の闘争方針など、11の議案を提起、全体での意思統一を図った。

団結の力、今こそ発揮！

今大会では、石狩地本からは経過報告で発言した建設国保ユニオン砂留代議員は、この間の経過と裁判闘争について報告を行い、10月4日には判決が言い渡されることまた、引き続き支援について要請を行い、道本部からは大出書記長が「道本部としても全面的に支援していく。」と、全体の議論を締めくくった。



⑤新たな課題に向けて団結カンパローで決意を固める石狩地本代議員団
⑥裁判闘争について発言する建設国保ユニオン砂留代議員



健康管理 内面から

石狩地本現業公企評議会は、22日、クリスチャンセンターにて今年度の活性化集会を開催、8単組45名が参加

した。昨年は「運動」を主眼に置きた健康管理について学んだが、今年度は内面から健康を意識することを目的

に、野菜ソムリエの吉川(きっかわ) 雅子講師から、「健康ではたらくためのヘルシーセミナー」と題して講演を受けた。講演では、食事による健康への影響は非常に大いが、現



第3分科会でレポート報告を行った大橋座長(中央)と石狩地本自治研グループメンバーの有馬さん(右)、榎本事務局長(左)

チームワークで研究報告

石狩地本自治研グループ検討会議は9月7、8日に網走市で開催された全道自治研集会に参加、今年度の研究レポート「少子化対策」を発表した。集会は計4つの分科会が行われ、石狩地本は子育て、医療などの分野で構成された第3分科会にて研究レポートを発表、助言者から、市民参加など対象を広げるとさらによりよいのでは、との意見があった。

沖縄の負担軽減なし

千歳から基地にNO!

在日米軍再編の一環として、米軍戦闘訓練が航空自衛隊千歳基地で移転実施されることを受けて、連合北海道と平和運動フォーラム

は9月2日、移転反対全道集会を千歳市において開催、500名が参加した。主催者挨拶で連合北海道・出村事務局長は「様々な報告

から、この移転訓練は、決して沖縄の負担を軽減するものではなく、在日米軍の全国への拡大、分散、そして固定化につながるものといわざるを得ない」と指摘、参加者もデモ行進で反対の声を上げた。



講演する頼編集長

オスプレイ 配備の理由、矛盾だらけ

連合北海道と北海道平和運動フォーラムは9月5日、札幌市かでる2・7において、MV-22オスプレイの普天間基地配備・全国低空飛行訓練に反対する全道集会を開いた。集

会では米軍監視ウェブサイトを運営する「リムピース」頼 和太郎(らい わたるう)編集長が講演、配備理由の矛盾等、その問題点などを詳細に解説した。



野菜だけではなく、食の重要性について解説を受けたことやビタミンも種類によって取り方に気をつけることが必要で、外食は好まれる味を出すために塩分、油分、糖分が多くなっているが、野菜を組み合わせた食べ方の工夫で改善できることなどが解説された。

書記局から
気づけばもう今年度最後の教宣紙となりました。あまり進化していませんが、読みやすい紙面づくりに、引き続き努力していきます。思いま